

L'Indépendant, 24/04/23

Saillagouse : la voiture s'encastre dans la pharmacie avant de prendre feu, le conducteur dans un état grave



La voiture a pris feu, heureusement la victime a pu être sortie juste avant. L'INDEPENDANT - MICHEL CLEMENTZ

Le conducteur de 27 ans a été hélicoptéré dans un état grave à l'hôpital de Puigcerda.

Dans la nuit de dimanche à lundi, un accident s'est produit sur la commune de Saillagouse vers 2h40.

Un automobiliste circulant dans la rue principale a brusquement perdu le contrôle de son véhicule venant s'encaster dans la façade de la pharmacie.

Des témoins, probablement alertés par le bruit du choc, sont heureusement venus en aide à la victime, un homme de 27 ans pour l'extraire de son véhicule. La voiture a ensuite pris feu.

Dépêchés sur place, les pompiers ont pris en charge la victime qui a été évacuée dans un état grave par hélicoptère vers l'hôpital de Puigcerda. Ils ont aussi éteint l'incendie de la voiture et sécurisé le périmètre.

On ne connaît pas la cause de la perte de contrôle, une enquête de gendarmerie est ouverte.